

Protokoll:

Auf Nachfrage von BIZ-Fraktionsvorsitzender Keul-Göbel erklärt Herr Enkirch (Leiter Ratsbüro), die Richtlinien über die Verwendung von Zuschüssen an die Fraktionen würden entsprechend den Anmerkungen des Landesrechnungshofes überarbeitet. In der nächsten Sitzung des Stadtrates werde die Zuständigkeit zur Beschlussfassung über die Verwendungsrichtlinien auf den Haupt- und Finanzausschuss übertragen. Die überarbeitete Fassung der Richtlinien werde dann zunächst im Ältestenrat vorberaten. Er erklärt, dass der Landesrechnungshof keine Rückerstattung der ungerechtfertigt ausgezahlten Mittel gefordert habe.

Bezüglich der Abarbeitung der offenen Punkte stellt Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig in Aussicht, dass diese im Laufe des Jahres von Fall zu Fall abgearbeitet würden und in den Gremien darüber unterrichtet werde. Auch in der Haushaltsstrukturkommission werde es eine Unterrichtungsvorlage geben.

Auf Hinweis mehrerer Ausschussmitglieder sagt Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig eine Prüfung des Öffentlichkeitsstatus der in den Anlagen mitsamt den Rechnungen aufgeführten Fraktionsanzeigen zu.